

スカイフレッシュ

2025年度 5号

令和7年6月3日

高橋中学校だより

文責 教頭

都内や東京周辺を満喫

3年生修学旅行

5月27日（火）から29日（木）の2泊3日で3年生が東京方面に修学旅行に出かけました。1日目は学級別研修を行い、2日目は最高の天候の中、ディズニーランドを満喫しました。そして、3日目は国会議事堂を見学し、農林水産大臣として連日お忙しい小泉進次郎さんから直接お話をいただきました。



学校がとてもきれいになりました

5月31日（土）に行われた親子クリーン活動へのご参加、ありがとうございました。生徒・保護者合わせて300名ほどの参加がありました。一生懸命活動していただいたことで、校内はもちろんのこと、テニスコートやサブグラウンドまでもが見違えるほどきれいになりました。開式時に澤井会長より「せっかくですから、楽しく活動しましょう！」とのお言葉もありましたが、意欲的に活動する生徒や保護者の皆様の姿に感心いたしました。第2回は、10月25日（土）に実施予定です。その際もご協力をお願いします。



温かいメッセージありがとうございました！

先日お願いしました『体育祭のメッセージカード』に多数ご返信いただきました。いただいたメッセージは、担任を通じて生徒たちに伝えました。生徒たちの頑張りを再認識するとともに、我々教員に対する労いのお言葉もあり、今後の取組への活力となりました。ご協力、本当にありがとうございました。